
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

U Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verfaaien^ 83 dei 04/06/201^

L'anno dueniiiadiciannove, il giorno quattro del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superfìcie e di proprietà nella zona artigianale"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione alto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Regolamernto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

- Programma Triennale dei Lavori Pubblici 20l9/202led elenco annuale dei lavori anno 2019^

Approvazione ai sensi dell'art.S del D.P. 31 gennaio 2012 n.l3;

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:15 ore 20:15

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:15 ore 20:15

3. Campo Raffaella Componente ore 19;3S^ ore 20:15

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:1^ ore 19:55

5. Ilacqua Daniela Componente Assente

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:15 ore 20:15

7. Miano Sebastiano Componente Assente

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:20 ore 20:15

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:15 ore 20:15

Espleta le funzioni di segretario il componente Gitlo Giosuè.

II Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.



Si tratta il punto all'O.d.G.: "Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2019/2021 ed elenco annuale dei

lavori anno 2019 - Approvazione ai sensi dell'art.8 del D.P. 31 gennaio 2012 n. 13".

Si riprende con la lettura della scheda D "elenco degli interventi del programma".

La commissione legge e dibatte sui lavori in priorità 1.

Si discute nello specifico dei lavori di riqualificazione centro urbano via Roma.

La commissione discute riguardo la copertura finanziaria delta suddetta opera, osservando che le somme

sono in perenzione.

Alle ore 19:30 entra il componnete Campo.

Si prosegue con il Consolidamento versante Migliardo.

La commisione rileva che per l'intervento di consolidamento di contrada Migliardo, risultano impegnate solo

300.000 euro. Il consigliere Marzullo fa osservare che per tale intervento erano previste somme superiori,

nello specifico si riferisce alla "Maloto Migliardo". 11 consigliere vorrebbe chiarito se è stata ridimensionata

la somma o si tratta di altra opera.

Si prende visione della presenza della Manutenzione edifici pubblici.

Si verifica la presenza della riqualificazione spiazzo Basiliani;

Si legge anche della presenza con priorità 1 della realizzazione del parcheggio di Contrada Feo.

Alle ore 19:55 esce il consigliere Giunta.

La commissione formula le stesse osservazioni per la previsione dell'opera di messa in sicurezza di contrada

Femminamorta; si rileva che le somme previste sono state ridotte a 500.000 euro.

La commissione dibatte in merito al progetto riqualificazione complesso Basiliani e ritiene che andrebbe

portato da priorità 3 a priorità 1.

La commissione legge la scheda E "interventi ricompresi nell'elenco annuale".

La commisione dibatte in merito all'intervento realizzazione piazza di deposito a monte Torrente Longano.

11 Presidente ritiene necessario conoscere informazioni riguardo la copertura finanziaria.

La seduta viene chiusa alle ore 20:15 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

SEGRETAMO IL PRESIDE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno cinque del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per «nancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lolla al randagismo"

— "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

— PSR 2014-2020 - sotlomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecali alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale:

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Regolamemto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

— Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2019/2021ed elenco annuale dei lavori .annò 2019 -

Approvazione ai sensi dell'art.8 del D.P. 31 gennaio 2012 n. 13;

— Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Cannelo

5. llacqua Daniela

ó. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. PìnoAngelita

9. Bucolo Emanuele

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 13:00

Assente

ore 12:20

ore 12:15

Assente

ore 12:15

ore 13:30

ore 13:20

ore 13:30

ore 13:30

Assente

Assente

10. Saija Giuseppe Componente

Presiede la seduta il Consigliere RalTaella Campo.

Espleta le funzioni di segretario il componente Saija.

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:20.

ore 12:20

ore 12:20

ore 13:30

ore 13:30



Si tratta il punto all'O.d.G.: "Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2019/2021 ed elenco annuale dei

lavori anno 2019 - Approvazione ai sensi dell'art.S del D.P. 31 gennaio 2012 n.l3".

Si prende in esame il piano e si attende l'ingegnere Schirò, regolarmente convocato.

Alle ore 12.40 interviene in commissione l'Ingegnere Schirò. La commissione chiede di riferire in

merito al progetto del monastero dei Basiliani.

L'ingegnere riferisce che vi sono due progetti: il primo riguarda uno stralcio relativo alla

pavimentazione estema, che è stato reso esecutivo ed è dotato di copertura finanziaria. Il secondo è

un progetto complessivo che è stato reso esecutivo e validato proprio lunedi scorso.

Il consigliere Saija chiede perché sia stato collocato in priorità 3. L'ingegnere risponde che tale

scelta deriva probabilmente dal fatto che non ha ancora copertura finanziaria.

Alle ore 13:00 entra il consigliere Maio, che assume la presidenza della seduta.

Il Consigliere Campo chiede se si intenda presentare il progetto in qualche misura di finanziamento

regionale o europeo. L'ingegnere risponde che il progetto, essendo da poco divenuto esecutivo e

rimodulato sotto i 5 milioni, potrà essere quanto prima utilizzato in tal senso.

Il Consigliere Campo chiede notizie circa il progetto della via Roma, in particolare chiede di

conoscere i dettagli della rimodulazione, per capire quali cambiamenti siano stati apportati allo

stralcio che si è deciso di non utilizzare per tornare al progetto originario. Il Consiglieri chiedono

anche in merito alle sorti del finanziamento e alla procedura di perenzione.

L'Ingegnere su questo punto si riserva di rispondere in un incontro successivo.

Il Consigliere Marzullo chiede in merito al progetto della strada Maloto-Migliardo, in quanto nel

piano è presente una copertura finanziaria di gran lunga inferiore a quella del piano precedente.

Anche su questo punto l'Ingegnere preferisce rispondere dopo aver reperito i documenti del caso.

Il Consiglieri Campo e Saija chiedono in merito alla riqualificazione della Villa Primo Levi e in

particolare al restauro del Monumento ai caduti, chiedono se vi siano state interlocuzioni con la

soprintentendenza o con esperti del settore.

L'ingegnere Schirò riferisce che i lavori sono in corso e che non sembrano esserci vincoli di alcun

genere, ad ogni modo il RUP dei lavori è l'ingegnere Perdichizzi e sarebbe utile chiedere a lui.

I consiglieri chiedono se vi siano stati cambiamenti o strategie risolutive per il settore di edilizia

privata. L'ingegnere risponde che non ci sono stati cambiamenti e che l'ufficio fa il possibile

risentendo della riduzione del personale. Il Consigliere Maio chiede in merito al Piano del centro

storico. L ingegnere risponde che non vi sono novità, si è in attesa del decreto di approvazione da

Palermo e in attesa le pratiche necessitano anche del parere della soprintendenza.

La seduta è chiusa alle ore 13.30.

IL SEGRETARIO IL PRESIDE^E



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

HI Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

Verbale n°"85 del 06.06.2019

L'anno duemila diciannove, il giorno sei del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita

la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori di 15

minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e

concessione lotti in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle

foresteda incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di

indirizzo politicoper TAmministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità

- Regolamento di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

Manutenzione stradale dissesti, strategie risolutive deflazionamento del relativo contenzios^
- Programma Triennale dei lavori pubblici 2019/2021 ed elenco annuale dei lavori anno 2019 -

approvazione ai sensi delPart.Sdel D.P.31 gennaio 2012n 13

—  . Varie ed eventuali

1. Maio Pietro

2. Bucolo Emanuele

3. Campo raffaella

4. Gitto Giosuè

5. Giunta Carmelo

6. Ilacqua Daniela

7. Marzullo Nicola

8. Miano Sebastiano

9. Pino Angelita

10. Saija Giuseppe

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Componente

Componente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ASSENTE :

ore 19:00

ASSENTE

ore 19:15

ore 19:15

ASSENTE

ore 19:15

ore 19:20

ASSENTE

ore 19:00

ore :20,00

ore 20,00:

ore :20,00

ore 20:00

ore :20,00

ore :20,00

Il Presidente accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 19,15



Espleta le funzioni di segretario il componente Giunta Carmelo.

Si discute del seguente punto: Eventi culturali cittadini, varie ed eventuali

Alle ore 19:20 entra il componente Miano Sebastiano.

La commissione discute sull'opera in fase di realizzazione Villa Primo Levi e Monumento ai Caduti, in

particolare i componenti concordano sulla necessita di visionare il progetto e confrontarsi con

l'Amministrazione

II componente Miano ritiene mutile che nella seduta in cui sarà convocato l'Assessore, di conoscere il tipo di

intervento, in particolare chiedere come sarà ultimato il Monumento ai caduti, ovvero, tipo di materiale finitura

previsto per il ripristino del monumento.

Il consigliere crede che sia opportuno ridare la stessa o simile cromaticità al monumento.

Il consigliere Gitto chiede ai componenti se sono informati sull'esistenza o meno del collegamento tra le due

ville limitrofe Villa Primo Levi e Monumento ai Caduti.

I componenti non hanno certezze e rimandano all'audizione prossima sul punto.

II componente Marzullo espone ai presenti l'idea di valorizzare il quartiere limitrofo Massalini con la

realizzazione di un regolamento che dia la possibilità ai cittadini di poter cedere in comodato gratuito un terreno

limìtrofo a privati che hanno intenzione di investire nella zona abbellendo e riqualificando le abitazioni e l'area.

La commissione dibalte sulle reali possibilità e fattibilità della proposta

Il consigliere Emanuele Bucolo ritiene che la Commissione debba, in tempi celeri, con l'Assessore Angelita

Pino sulle attività culturali realizzate e da realizzare.

La seduta viene chiusa alle ore 20:00 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Il Segretario II Presidente

Giunta Carmelo Giosuè GitttTX

u



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 86 del 7/06 /2019

L'armo duemiladiciannove, il giorno sette del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore

12:00, si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per

discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-"Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-"Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione

lotti in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

-PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico

per l'Amministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

-Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

-Regolamernto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

^Programma Triennale dei Lavori Pubblici 20ì9/2021ed^ elenco ..annuale dei lavóri' aimo" 1019 -S

i^pprovazione.ai sensi delj'ari.S del D.P. 34 pnnaio 2012 h.l3;

-Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:35 ore 13: 15

2, Gitto Giosuè Vice Presidente ASSENTE

3. Campo Raffaella Componente ore 12:15 ore 13: 15

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:15 ore 13:10

5. Ilacqua Daniela Componente ASSENTE

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:18 ore 13:15

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:22 ore 13: 15

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:10 ore 13: 15

10. Saija Giuseppe Componente ore 12:10 orel3;15

Presiede la seduta il Consigliere Raffaella Campo

Espleta le funzioni di segretario il componente Marzullo.



Alle ore 12.18 si dichiara aperta la seduta. Si pone all'O.d.g. il punto 7 relativo api Piano Triennale

delle opere pubbliche.

Il Consigliere Miano propone di inserire un nuovo punto all'ordine del giorno relativo al "Piano del

Centro storico: prescrizioni e norme tecniche".

Alle ore 12: 22 entra il componente Miano.

Si rileva infatti che l'Ufficio Tecnico non rilascia le autorizzazioni sugli interventi edilizi che

riguardano l'allineamento a cortina. Si propone di convocare il prof. Cangemi, il Dirigente del

settore e un rappresentane degli ordini di Architetti e geometri, al fine di accertare l'iter da seguire

nel rispetto della normativa.

Alle ore 12.35 entra il componente Maio che assume la presidenza.

Si prende in esame il progetto di riqualificazione della Villa Primo Levi. In particolare si verifica

quanto previsto per il restauro del Monumento ai caduti. Il Consigliere Campo ribadisce che

sarebbe necessario un organo di controllo dell'esecuzione dei lavori. A questo proposito la

Commissione decide di sentire l'amministrazione.

Si apre un dibattito sul punto.

Il Consigliere Giunta esce alle ore 13.10

La seduta è tolta alle ore 13:15.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL PRESIDENTE

e(/^



y  COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 87 del 12/06/2019

L'anno duemiladiciannove, il giorno dodici del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore

12:00, si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per

discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-"Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-"Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione

lotti in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

-PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei damai arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico

per l'Amministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

-Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

-Regolamemto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

-Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2019/2021ed elenco annuale dei lavori _ ̂ np _2Ql.g,

Approvazione ai sensi dell'art.S del D.P. 31 gennaio 2012 n. 13;

^Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:30 ore 13: 09

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ASSENTE

3. Campo Raffaella Componente ore 12:30 ore 13:28

4. Giunta Carmelo Componente ASSENTE

5. Ilacqua Daniela Componente ASSENTE

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:55 ore 13:28

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:05 ore 13:28

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

Bucolo Emanuele Componente ASSENTE

Saija Giuseppe Componente ore 12:05 ore 13:28

Presiede la seduta il Consigliere Maio.

Espleta le funzioni di segretario il Consigliere Raffaella Campo.

La seduta è aperta alle ore 12.30.



Si pone airO.d.g. il punto sette.

Sono presenti l'ingegnere Schirò e il funzionario D'Agostino.

Con riferimento alle questioni sollevate nella riunione del 5 giugno scorso, l'ingegnere riferisce che

le somme relative al finanziamento per la riqualificazione della Via Roma sono andate in

perenzione, tuttavia l'amministrazione sta tentando il recupero delle stesse, tramite incontri al

ministero. Il Consigliere Campo chiede delucidazioni ma l'ingegnere dichiara di non conoscere i

dettagli dell'interlocuzione. Per quanto riguarda l'ultima rimodulazione del progetto l'ingegnere

ritiene che si debba interpellare l'architetto Fazio, che lo ha redatto.

Con riferimento alla strada di Maloto - Migliardo l'ingegnere fa sapere che il progetto non rientra

tra quelli finanziati all'interno del Patto per il Sud ma tra quelli della Protezione civile.

Alle ore 12.55 entra il Consigliere Marzullo.

In merito al progetto della Villa Primo Levi L'ing. Schirò, con riferimento posto nel corso della

seduta precedente, afferma che il Monumento ai caduti non è soggetto a vincolo da parte della

Soprintendenza, tuttavia il direttore dei lavori dovrà attenersi alle prescrizioni relative alle lapidi e

ai monumenti ai caduti, dovrà avvalersi di una figura professionale con qualifica specifica.

La commissione chiede di poter incontrare sui luoghi sia il direttore dei lavori che l'esperto.

Il Consigliere Maio esce alle ore 13.09.

Assume la presidenza il consigliere Campo, funge da segretario il Consigliere Miano.

Il Consigliere Miano chiede in merito alla saia Bizzarro e al progetto di rifacimento degli argini.

L'ingegnere dichiara di non essere informato.

La commissione chiede di essere informata sullo stato dell'arte delle opere relative al post-alluvione

e alla situazione dei ponti che collegano da una parte Barcellona e Milazzo e dall'altra Barcellona e

Terme Vigliatore.

Dopo breve dibattito si decide di approfondire le questioni con documenti alla mano in altra seduta.

La seduta è tolta alle ore 13.28.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Tredici del mese di Giugno , regolarmente convocata alle ore

19:00, si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per

discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-"Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-"Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione

lotti in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

-PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

-Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

-Regolamemto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ASSENTE

3. Campo Raffaella Componente ore 19:20 ore 19:30

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:03 ore 19:30

5. Ilacqua Daniela Componente ASSENTE

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:10 ore 19:30

7. Miano Sebastiano Componente ASSENTE

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE



Espleta le funzioni di segretario il componete Marzullo Nicola.

La seduta viene dichiarata deserta per mancanza di numero legale alle ore 19.30 e tornerà a riunirsi

come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno quattordici del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00,

si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto dì superficie e di proprietà nella zona artigianale"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Regolamernto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

- Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2019/2021 ed elenco annuale dèi lavèn arino 2QTf_.^

Approvazione ài sensi dell'art.S del D.P. 31 gennaio 2012 n. 13;

-  Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per l'ultimazione e la gestione;

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE:

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:15 ore 13:20

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:20 ore 12:58

5. Ilacqua Daniela Componente ASSENTE

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:15 ore i3;20

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:15 ore 13:20

8. Pino Angelita Componente ASSENTE



9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:18 ore 13;20

10. Saija Giuseppe Componente ore 12:10 ore 12:46

Espleta le funzioni di segretario il componente Miano Sebastiano.

11 Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:15.

Si tratta il punto all'O.d.G.: "Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2019/2021 ed elenco annuale dei

lavori anno 2019 - Approvazione ai sensi dell'art.S del D.P. 31 gennaio 2012 n.l3".

Alle ore 12:20 entra il componente Giunta.

Si attende l'arrivo del dirigente Perdichizzi regolarmente convocato in merito al punto all'ordine del giorno e

dei lavori in corso nella Villa Milite Ignoto.

La commissionen concorda sulle difficoltà a svolgere i lavori di commisione senza collegamento alla rete

intemet e alla pèossibilità di accedere all'albo pretorio per scaricare e visionare il Piano triennale delle opèere

Pubbliche adeguatamente.

Il Vice Presidente Gitto erspone la propria volontà di verificare in dettaglio la presenza nel Paino in esame, di

alcune opere da lui inserite nel corso degli anni.

Le opere specificatamente sono:

Strada Limina, Via Carrara, Riqualificazione Cannistrà;

alle ore 12:46 esce il componente Saija.

Il componete Gitto specifica ulteriormente che sarebeb importante verificare cosda abbia previsto

l'amministrazione in merito agli impianti sportivi.il Vice presidente ritiene che quanto osservatop debba

essere anche motivo di confronto nell'aqudizione con dirigente e parte politica.

Alle ore 12:58 esce il compomnente Giunta.

Si procede alla visione del Piano e si verifica che tutte le opere mnenzionate in precedenza sono

correttamente inserite nel Piano Triennale dei Lavori Pubblici.

La commissione rileva che risulta attualmente inserito la ristrutturazionwe spogliotoi il rifacimento della

pista di atletica dello Stadio D'alcontres, questo lascia dubbi in quanto stanno attualmete lavorando.

Proseguendo con la lettura del Piano si rileva che la scuola di Acquafucare ha previsione di essere adibita a

struttura di accoglienza "inclusuione sociale dei migranti".

La commissione rileva, anche, che il Parco attrezzato proposto dalla Terza Commissione, oggi Seconda, nel

precedente Painio delle Opere Pubbliche, da realizzare tra la Via San teodoro e la Via Leonardo Da Vinci, è

inserito in coda a tutte le opere.

La seduta viene chiusa alle ore 13:20 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRET^O IlfVlCE PRf^SIQENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 90 del 18/06/201Ì

L'anno duemiladiciannove, il giorno diciolto del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

-  PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Regolamernto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

- Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2019/2021 ed elenco annuale dei lavori anno 2019 -

Approvaziòneì ai sensi dell'art.S del D.P. 31 gennaio 2012 n.l3;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per l'ultimazione e la gestione;

-  Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;
- Decreto legislativo n.267/2000 art. n.l 72 — lettera "C". Verifica quantità e quaòità aree e fabbricati

da destinarsi alla residenza, alle attività produttive e terziarie ai sensi delle Leggi 167/62, 865/71,

457/78 che potranno essere cedute in proprietà o in diritto di superficie".

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 19:40

assente

ore 19:15

ore 19:20

Assènte

ore 19:15

ore 20:25

ore 20:25

ore 20:20

ore 20:15



7. Miano Sebastiano Componente ore 19:25 ore 20:25

8. PinoAngelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:15 ore 20:25

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:15 ore 20:25

Espleta le funzioni di segretario il componente Marzullo Nicola.

Presiede il componente Campo e dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Si tratta il punto 11 all'O.d.G.: "Decreto legislativo n.267/2000 art. n.l72 — lettera "C". Verifica quantità e

quaòità aree e fabbricati da destinarsi alla residenza, alle attività produttive e terziarie ai sensi delle Leggi

167/62, 865/71, 457/78 che potranno essere cedute in proprietà o in diritto di superficie".

Si dà lettura della proposta di delibera.

Alle ore 19:20 entra il componnete Giunta.

Alle ore 19:25 entra il componnete Miano.

Ci si sofferma sull'art. 10 del regolamento approvvato nel '95 in quanto già discusso da questa commissione

in occasione della trattazione del punto 2 all' Od.G. Si prende visione della deliberazione commissariale

n.l39 del 2001.

Alle ore 19.40 entra il componente Maio che assume la presidenza.

Si analizzano le modifiche apportate all'art. 19.

La commissione osserva che i lotti resi disponibili dovrebbero essere assegnati alle imprese artigiane in

graduatoria fino ad esauirmento della stessa. La commissione prende atto che l'aumento del canone annuo

della concessione con dirittto di superficie e diritto di proprietà è deir8,40%

La seduta viene chiusa alle ore 20:25 e tomerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL PRESIDEN^



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

p/06/2019

L'anno duemiladiciannove, il giorno diciannove del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 12:00,

si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

—  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto dì superficie e di proprietà nella zona artigianale"

~ PSR 2014-2020 — sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catasti'ofìci - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Regolamernto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

— Prograjiima Triennale dei Lavori Pubblici 2019/2021ed elenco annuale del lavori anno 2019 -

Approvazione ai sensi dell'art.8 del D.P. 31 gennaio 2012 n. 13;

— Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

— Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per l'ultimazione e la gestione;

— Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

— Decreto legislativo n.267/2000 art. n. 172 - lettera "C. Verifica quantità e quaòità aree e fabbricati

da destinarsi alla residenza, alle attività produttive e terziarie ai sensi delle Leggi 167/62, 865/71,

457/78 che potranno essere cedute in proprietà o in diritto di superficie".

— Varie ed eventuali

ORA ENTRATA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 12:32

ore 12:15

ore 13:19

ore 13:40

ASSENTE

ore 12:20 ore 13:19

ASSENTE

ore 12:20

ore 12:30

ore 13:40

ore 13:40



8. PinoAngelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:00 ore 13:40

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Bucolo Emanuele.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:20.

Si tratta il punto all'Ordine del Giorno: Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2019/2021 ed elenco

annuale dei lavori anno 2019 - Approvazione ai sensi dell'art.S del D.P. 31 gennaio 2012 n. 13.

La commissione continua l'esamina del Piano Triennale delle O.PP. In attesa dell'arrivo dell'Assessore

Tommaso Pino, regolarmente convocato al fine di chiarire alcuni punti del Piano di cui sopra.

Alle ore 12:30 entra il componente Miano.

Alle ore 12:32 entra il componente Maio Pietro.

Il componente Miano, intende chiedere all'assessore Pino Tommaso a che punto è l'opera relativa al

rifacimento della Saia Bizzarro inserita nel Piano Triennale e per il quale risultano preventivati euro

6.500.000,00.

Alle ore 12:50 entra l'Assessore Tommaso Pino.

L'assessore Pino, in merito a quanto chiesto dal componente Miano risponde: presso la sede del Commissario

per il dissesto idrogeologico si è tenuta una Conferenza dei Servizi per l'ottenimento dei pareri sul progetto

definitivo e successivamente il Commissario provvederà all'assegnazione dell'incarico per redigere la

progettazione esecutiva. Fa presente che alla conferenza ha partecipato un delegato nella figura del Dirigente

Ing. Perdichizzi Carmelo.

Il componente Giunta chiede a che punto sia il progetto di C/da Feo. L'assessore risponde che la Giunta

Comunale ha approvato il progetto esecutivo con annesso adeguamento prezzi, pertanto si procederà

all'espletamento della gara per l'assegnazione dei lavori.

Alle ore 13:19 escono il Presidente ed il componente Giunta.

Il Vice presidente chiede a che punto siano le gare di affidamento per le progettazioni esecutive delle sette

opere finanziate dalla Regione, in particolare chiede notizie per gli impianti sportivi e la via stretto Limina.

L'assessore risponde che tre sono state già aggiudicate (Aia Scarpaci, Parco Avventura e Campo di Fondaco

Nuovo). Per quanto concerne strada Limina, probabilmente sarà aggiudicata nell'arco di uno due giorni,

mentre le restanti sono in itinere.

Il componente Marzullo ritiene che l'assessore abbia risposto esaustivamente alle domande poste chiarendo

anche alcuni suoi dubbi.

L'assessore Pino esce alle ore 13:23.

Il Vice presidente, ritenendo di aver esaminato a fondo il Piano Triennale, ritiene di dover esitare il punto e

pertanto lo mette a votazione.

Il componente Miano, pur avendo ottenuto delle risposte dall'Assessore, vota favorevolmente al Piano in

quanto ritiene sia uno strumento di programmazione importante, si riserva comunque di poter intervenire in

aula consiliare anche mediante emendamenti.



Il Vice presidente si astiene e si riserva dì inserire eventuali emendamenti in aula che valorizzino le zone

periferiche.

I componenti Bucolo e Marzullo votano favorevolmente e si riservano di intervenire in aula.

II piano triennale viene esitato con tre voti favorevoli ed uno astenuto, pertanto viene esitato con parere

favorevole.

La seduta viene chiusa alle ore 13:40 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

EGRETARIO IL PRES E



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consulta/iione

Verbale 20/06/2019

L'anno duemiladiciannove, il giorno diciannove dei mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00,

si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo'*

— "Modifica ed integrazione del regolamenio per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superfìcie e di proprietà nella zona artigianale"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Regolamemto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

— Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

— Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per l'ultimazione e la gestione;

— Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;
— Decreto legislativo n.267/2000 art. n.l 72 - lettera "C". Verìfica quantità e qualità aree e fabbricati da

destinarsi alla residenza, alle attività produttive e terziarie ai sensi delle Leggi 167/62, 865/71,

457/78 che potranno essere cedute in proprietà o in diritto di superficie".

— Varie ed eventuali

ORA ENTRATA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. PinoAngelita

9. Bucolo Emanuele

10. SaijaGiuseppe

ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Coi'jiponenle

Componente

Componente

Componente

ore 19:20

ore 19:15

ore 19:25

ore 20:0^

ore 20:06

ore 20; o6

ore 19:15 ore 20: Oé

ASSENTE

ore 19:15

ore 19:20

ore 19:15

ore Ì9:00

ore 20:O6

ore 20:06

ASSENTE

ore 20:Oé

ore 20:db



Espleta le funzioni di segretario il componente Giunta Carmelo .

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Si riprende la trattazione del seguente punto all'Ordine del Giorno;Decreto legislativo n.267/2000 art. n.l72 ~

lettera "C". Verifica quantità e qualità aree e fabbricati da destinarsi alla residenza, alle attività produttive e

terziarie ai sensi delle Leggi 167/62, 865/71, 457/78 che potranno essere cedute in proprietà o in diritto di

superficie".

Alle ore 19:20 entra il Presidente Maio e il componenti Miano.

Alle ore 19:25 entra il componente Campo.

La commissione dibatte in merito al periodo di riferimento per l'adeguamento dei canoni.

La commissione chiederà chiarimenti all'ing. Schiro' responsabile del procedimento.

11 Presidente osserva che la premessa della proposta di delibera contiene dei passaggi sulla modifica al

regolamento dell'assegnazione dei lotti artigianali del 1995; a tal proposito chiederà chiarimenti all'ing,

Schirò.

La commissione continua il dibattito.

A conclusione i commissari presenti decidono di riunirsi in seduta congiunta con la Terza Commissione

Consiliare nella seduta di domani 21/06/2019, in quanto, l'ing. Scirò sara' audito dalla stessa predetta

commissione.

La seduta viene chiusa alle ore 20:06 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO . IL PRESIDE] TE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 93. del 21//06/2019

L'anno dueniiiadiciannove, il giorno Ventuno del mese di Giugno, regolarmente convocala alle ore 12:00, si

è riimita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta ai randagismo"

— "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione alto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: slato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Regolamernto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

— Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

— Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per l'ullimazione e la gestione;

— Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;
— Decreto legislativo n.267/2000 art. n. 172 - lettera "C". Verifica quantità e qualità aree e fabbricati da

destinarsi alla residenza, alle attività produttive e terziarie ai sensi delle Leggi 167/62, 865/71,

457/78 che potranno essere cedute in proprietà o in diritto di superficie".

— Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Rafìaeila

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Buccio Emanuele

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

(-omponenie

Componente

Com ponente

ASSENTE

ore 12:07 ore 13:10

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ore 12:15

ore 12:25

ore 12:20

ore 13; 10

ore 13:10

ASSENTE

ore 13:10



10. Saija Giuseppe Componente ore 12:15 ore 13:10

Espleta le funzioni di segretario il componente Saija.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:20.

Si tratta il punto all'Ordine del Giorno: Decreto legislativo n.267/2000 art. n.l72 - lettera "C". Verifica

quantità e qualità aree e fabbricati da destinarsi alla residenza, alle attività produttive e terziarie ai sensi delle

Leggi 167/62, 865/71, 457/78 che potranno essere cedute in proprietà o in diritto di superficie".

Come da accordi tra i componenti della II commissione la seduta si effettua in seduta contemporanea con la

in,

Le commissioni attendono il Dirigente Schirò.

Alle ore 12:25 entra il componente Miano.

Alle ore 12:30 entra il Dirigente Scirò e il capo servizio Milone.

Il componente Pirri chiede se l'ultimo adeguamento risale al 2012;

Il Funzionario Milone risponde che 1' adeguamento va riconfermato ogni anno, l'aggiornamento per l'aspetto

economico si effettua ogni 5 anni.

Il componente Pirri specifica che l'aggiornamento prezzi dovrebbe risalire al 2009, chiede nuovamente se gli

uffici conoscono gli aumenti avvenuti a partire dal 2009 fino ad oggi.

Il Dirigente e il Funzionario non hanno dati alla mano per rispondere con precisione, e si impegnano a

verificare se dal 2009 a quest'ultima delibera ci siano state variazioni.

Il componente Novelli chiede se con la delibera del 2016, proposta al Consiglio, ci siano stati aumenti.

I Funzionari rispondono che le tariffe/condizioni sono uguali a quelle proposte al Consiglio Comunale nel

2016.

Si apre un dibattito/confronto sul mancato aumento del 2016, in quanto non avallato dal Consiglio

Comunale, e sulla necessità di adeguare le tariffe, in quanto vanno allineate agli indici ISTAT; diversamente

a seguito del piano di riequilibrio in corso potrebbero esserci delle conseguenze.

II componente Saija chiede se attualmente ci siano lotti disponibili.

Il dirigente risponde che non dovrebbero esserci disponibilità, precisa che L'ufficio di riferimento è l'Annona

e Mercati, diretto dal Funzionario Lucchesi.

Alle ore 12:55 i funzionari vengono congedati dai componenti delle Commissioni.

La seduta viene chiusa alle ore 13:10 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

V 'c(L
IL SEGRETA / \ IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n® 94 del

L'anno duemiladiciannove, il giorno venticinque del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore 19:00,

si è riunita la II Commissione Consiliare Pennanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 17

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

-  PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

rAmministrazione Comunale;

—  "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Regolamernto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

— Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per l'ultimazione e la gestione;

— Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

— Decreto legislativo n.267/2000 art. n. 172 — lettera "C". Verifica quantità e qualità aree e fabbricati da

destinarsi alla residenza, alle attività produttive e terziarie ai sensi delle Leggi 167/62, 865/71,

457/78 che potranno essere cedute in proprietà o in diritto di superficie".

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA

1. Maio Pietro

2. Citte Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. PinoAngelita

ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ASSENTE

ore 19:17

ore 19:15

ore 19:15

ASSENTE

ore 19:15

ore 19:45

ASSENTE

ore 20:25

ore 20:25

ore 20:05

ore 20:25

ore 20:25



9. Buccio Emanuele Componente ore 19:15 ore 20:25

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:20 ore 20:25

Espleta le funzioni di segretario il componente

Il Vice Presidente Presiede dichiara aperta la seduta alle ore 19:17.

Si tratta il punto 11 all'O.d.G.: "Decreto legislativo n.267/2000 art. n.l72 - lettera "C". Verifica quantità e

quaòità aree e fabbricati da destinarsi alla residenza, alle attività produttive e terziarie ai sensi delle Leggi

167/62, 865/71,457/78 che potranno essere cedute in proprietà o in diritto di superficie".

Alle ore 19:20 entra il componnete Saija.

.11 Vice Presidente riassume i contenuti dell'audizione del dirigente Schirò.

La commissione dibatte sul punto in oggetto.

Il componnete Campo chiede di poter leggere il verbale della seduta precedente in cui erano presenti il

dirigente Schirò e II capo servizio Milone.

Si prende atto che le domande poste non hanno ricevuto esauriente risposta.

Alle ore 19:45 entra il componente Miano

Il componente Miano ritiene che il provvedimento sia formalmente corretto e ne motiva la ragioni.

Alle ore 20:05 esce il componente Giunta

Continua il confronto /dibattito tra i componenti presenti.

11 componente Bucolo si dichiara favorevole alla proposta ed esce alle 20:10.

Il Vice Presidente mette a votazione la proposta di delibera.

11 Vice Presidente dichiara di astenersi e si riserva di approfondire ulteriormente in aula consiliare la tematica

prima di esprimere un voto definitivo.

Tutti i componneti presenti all'unnanimità si astengono e si riservano di effettuare eventuali interventi in aula,

^delibera viene esistata con 5 (cinque) voti astenuti.

|uta viene chiusa alle ore 20:25 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che\i è redatto fi» presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRf ( M^yiCE PRESIDENTE



COMUNE or BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Lanno duemiladiciannove, il giorno Ventisei del mese di Giugno, regolarmente convocata alle ore

12:00, si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione,
posticipando i lavori di 20 minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti
all'ordine del giorno:

- Tutela degli animali e lotta al Randagismo;

-"Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti
in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale";

-PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per
l'Amministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

-Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;
-Regolamento di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;
- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);
- Nuovo Mercato Ortofrutticolo: studio e proposte per Tultimazione e la gestione;
- Piano del Centro Storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Decreto legislativo n.267/2000 art. 172 - lettera "C". Verifica quantità e qualità aree e fabbricati da
destinarsi alla residenza, alle attività produttive e terziarie ai sensi delle Leggi 167/62, 865/71,
457/78 che potranno essere cedute in proprietà o in diritto di superficie.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:00 ore 13:20

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:26 ore 13:20

5. Ilacqua Daniela Componente ASSENTE

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:20 ore 13:20

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:20 ore 13:20



8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:10 ore 13'20

10. Saija Giuseppe Componente ore 12:15 ore 13:20

Espleta le funzioni di segretario il componete Miano.

Il Vice Presidente presiede accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 12:20 e mette
in trattazione il punto all'ordine del giorno (Varie ed Eventuali).

Si attende l'arrivo del Dirigente Perdichizzi regolarmente convocato al fine di avere chiarimenti
sull intervento in itinere sul Monumento ai Caduti ed avere informazioni sul Cimitero.

Il componente Bucolo ritiene che sia il caso di effettuare un sopralluogo all'interno della Villa Milite
Ignoto per verificare l'andamento dei lavori avviati e sul Monumento ai Caduti.

Alle ore 12:26 entra il componente Giunta.

n Vice Presidente, visto che alle ore 12:45, il Dirigente non si è ancora presentato in aula, prova a
contattarlo telefonicamente ed una volta recapitato l'Ing. Perdichizzi comunica che risulta essere fuori
dal Palazzo Comunale per impegni istituzionali.

Il componente Miano, se pur concorde nell'effettuare il sopralluogo, sottolinea che pnma occorre
effettuare una richiesta alla Ditta esecutrice, al Direttore dei lavori ed al Responsabile della sicurezza,
affinchè gli stessi possano sospendere i lavori e consentirci di accedere al cantiere in tutta sicurezza e
nel rispetto delle stesse norme.

II Vice Presidente osserva che quanto detto dal componente Miano non è da sottovalutare e di
conseguenza si trova concorde ed esprime parere favorevole ad effettuare il sopralluogo,
I componenti all'unanimità dei presenti si trovano concordi nell'effettuare il prima possibile un
sopralluogo alla Villa Milite Ignoto.

La seduta viene dichiarata chiusa alle ore 13:20 e tornerà a riunirsi come da convocazione.
Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PREsiI)Eh/TE


